
平成 27年度 第 1回 千葉県支部役員会 議事録 

 
日 時：平成 27年 4月 4日（土）15：30～18：00 

場 所：きぼーる 千葉市ビジネス支援センター15階 第 4会議室 

 

１．幹事出席状況確認（□出席、△欠席・委任状提出＆欠席連絡（ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ）、■欠席） 

 □松井 隆支部長、■稲葉信克、□今住則之、□河北慶介、△川畑真一、□國廣隆紀、 

  □久保康弘、□桑島英明、△古西義正、△匂坂和夫、□志澤達司、□進藤秀明、□滝沢利治、□長

見 茂、■花岡善郎、■尾頭 誠、□保坂俊雄、■松本喜義、□水野正勝、□山下六男、□山本陽

一、□和田保久（50 音順） 

オブザーバー ■江藤政継、□井出光夫、□西田 宏 

以上、委任状提出者も含め計 18 名（出席 15名、委任状提出 3名）の幹事が出席して支部役員会

は成立し、オブザーバー2名が加わり開催された。 

 

２．議事概要 

・支部長挨拶  

本日の役員会は、新年度第 1 回役員会で、新たに始まる平成 27 年度千葉県支部の活動に向け

て宜しくお願い致します。 

現在、平成 27年度地域組織幹事信任投票が進行中で、千葉県支部の幹事として 24名の方に立

候補していただき、4月 15 日が信任投票の締切日です。 

本日は、3月 16日に開催された関東甲信 8県支部長会議の報告及び新年度にあたり千葉県支部

の規約を見直し、年次大会のスケジュール等を審議します。 

 

［審議事項］ 

（１） 役員会議事録の作成について 

本日の議事録作成書記は山本陽一幹事、議事録署名人は松井支部長、水野正勝幹事及び山下六

男幹事が選任された。 

（２） 平成 26 年度第 10回役員会議事録の確認（資料 1－1） 

以下の 2点を訂正した上で承認された。 

①総務委員会報告：（誤）進藤義雄氏→（正）進藤義男氏 

②科学技術・理科支援チーム報告：（誤）青年のための→（正）青少年のための 

（３）支部長会議報告（資料 1－2） 

3月 16日に開催され、松井支部長、水野副支部長が出席した。 

科学フェアに対する補助金の支給基準が不明瞭で本部「科学技術振興支援実行委員会」の施策

が技術士会の本来活動にもかかわらず、変化している点について質問したが、明確な科学振興に

ついての回答は得られなかった。 

また、茨城、埼玉、山梨の各県支部からは製本版の会報が発行、会議資料として配布された。 

他県支部では、協賛団体が 20を超える所もある。協賛金は 1～2万円が大勢である。 

（４） 千葉県支部規則類見直しの審議(総務委員会） 



下記の 3点について細かい修正の上承認された。 

  １．千葉県支部運営に関する詳細規則 (資料１－3） 

協賛団体に対するサービスを総務委員会で見直す。そのための資料として桑島幹事より千葉県

技術士会時代の賛助会員に対するサービスの基準を紹介してもらう。 

  ２．千葉県支部旅費交通費支給規則 (資料１－4） 

  ３．当番対応要領 (資料１－5） 

「６、水道料金：請求書が来ていたら１階の管理人室に支払い後、立替請求する」を追加する。 

（５）平成 27年度年次大会の開催 

  １．平成 27 年度年次大会までの準備スケジュール (資料１－6) 

①タイトルの平成 27 年は平成 27年度とする。 

②招待者については、千葉県庁、船橋市役所、千葉工大の各技術士会を考えている。日大など

についても検討する。 

③新幹事の顔合わせてとなる 7 月の役員会は、4 日（土）を予定しているが、できれば役員会

の後に年次大会会場の下見を行えるか、会場と相談し後日案内する。 

  ２．年次大会準備・役割 (資料１－7) 

①新チーム（技術者教育支援チーム）の名称については今後更に詰める。 

②年次大会当日の役割については、新幹事も含め増員を考えている。 

③特別講演の候補として、(1)日大生産工学部（自動車の話）、(2)千葉県産業振興センター地

域資源活用アドバイザー斉藤氏、が挙がった。企画委員会で検討していただく。 

④特別講演の演題垂幕を用意する。 

 

［委員会・チーム活動報告］ 

（１） 総務委員会 

総務委員会を 3月 25 日に開催した。本日審議した提案事項（下記①、②）の検討を行った。 

①千葉県支部規則類見直し案（資料 1-3～1-5）、 

②平成 27年度年次大会スケジュール案及び準備・役割等(資料 1-6，1-7） 

③会計山本幹事から平成 26 年度の決算（速報版）の報告があった。収入約 244 万円、支出約

248 万円、差引約 4 万円の赤字となった。（資料 1-10）これについては、企画委員会による CPD

活動が収入源として大きく寄与している。 

（２） 企画委員会（資料 1－8） 

支部 CPD の実績と今後の予定について報告があった。特に、第 24 回 CPD 講演会のあとに新技

術士合格者歓迎会を行うので、本部の祝賀会等機会を見つけて新合格者を勧誘を行う。 

（３） 広報委員会 (資料 1-9) 

Web 会報 2号の発行を予定、準備中である。 

（４） 活動推進委員会 

 １）産学官連携チーム 

報告なし。   

 ２）企業支援チーム 

報告なし。   



 ３）技術相談チーム 

報告なし。   

 ４）防災支援チーム 

報告なし。   

 ５）科学技術・理科支援チーム(資料 1-9) 

①市立千葉高校 SSH に関する活動への参加（昨年 11 月～本年 1 月の 3 回）に対する統括本部

からの補助金の申請は最終的に却下された。 

②6 月開催の「青少年のための科学の祭典」に参加したいという希望が、従来の参加者に加え

て新たに白兼孝雄さん、高野（こうの）典子さんより寄せられた。 

③長生高校（大山光晴校長）が申請していた今年度からの SSHの指定は受けられなかった。 

④市立千葉高校の遠藤教頭が教育委員会に異動となった。 

 

３．その他 

・次回 平成 27 年度第 1回役員会 ： 平成 27年 5月 16日（土）13：00～15：00 

             （きぼーる 15階・会議室４）  

 

［配付資料］ 

  （資料 1－1）平成 26 年度第 10 回役員会議事録 

（資料 1－2）第 6回支部長会議 議事次第 

（資料 1－3）千葉県支部運営に関する詳細規則 

（資料 1－4）千葉県支部旅費交通費支給規則 

（資料 1－5）当番対応要領 

 (資料 1－6) 平成 27 年度年次大会までの準備スケジュール 

 (資料 1－7) 平成 27 年度年次大会準備・役割 

 (資料 1－8) 企画委員会報告 第 1回役員会資料 

 (資料 1－9) 広報委員会活動報告 

 (資料 1－10)平成 26 年度会計報告（速報版） 

 (資料 1－11)科学技術・理科支援チーム報告 

以上 

 

  議事録作成者                山本 陽一 

 

  議事録署名人（署名捺印）          松井 隆 

   

    〃                   水野 正勝 

   

  〃                   山下 六男 

              


